

Begründung - Herr Gerhard Große

Auszeichnungsvorschlag für den 30.06.2010 Herr Gerhard Große

Herr Große, geb. am 13.07.1930 in Dessau, studierte Maschinenbau und Verfahrenstechnik.

Er arbeitete in der Farbenfabrik u. a. als stellvertr. Bereichsdirektor. Nach der Wende trat er in den Vorruhestand auf Grund von Strukturveränderungen im Werk.

Seit 1990 widmete sich Herr Große verschiedener ehrenamtlicher Tätigkeiten:

- Mitglied und Vorstandsmitglied in der Werksgruppe Chemiepark Bitterfeld-Wolfen des VAA;
- Mitglied im Seniorenexpertin-Service (SES)
- 1994 Mitglied und Vorstandsmitglied der Landesarbeitsgemeinschaft „Aktiv im Ruhestand“
- Mitglied im Seniorenbeirat der Stadt Wolfen und jetzt Ortsteil Wolfen;
- Gründungsmitglied der Bürgerinitiative „IFW“ und Stadtratsmitglied bis 2007;
- 2007 für IFW in den Ortschaftsrat Wolfen gewählt und Fraktionsvorsitzender im Ortschaftsrat Wolfen;
- Herr Große ist außerdem seit 40 Jahren Leiter einer Kegelsportgruppe (Grün-Weiß-Wolfen) und erhielt 1998 die Auszeichnung „Sportler des Jahres“

Neben zahlreichen ehrenamtlichen Tätigkeiten hat Herr Große als Stadtrat von Wolfen die Fusion mit Bitterfeld aktiv unterstützt.

Herr Große arbeitet aktiv im Ortschaftsrat Wolfen mit und ist in zahlreichen Ausschüssen als sachkundiger Bürger (für den Stadtrat bzw. Kreistag) tätig bzw. tätig gewesen.

Wir schlagen deshalb Herrn Große zur Auszeichnung am 30.06.2010 vor.

Netzband

15.06.2010